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École Saint-Octave                                                           
Conseil d’établissement                                  
                                                                                                            
Date : Jeudi 15 février 2024 
Heure : 18 h 30 
Lieu : Local 104 
 
 

Procès-verbal 
 
Mot de bienvenue 

 
1. Présences et quorum 

1.1 Présences  

• Gilbert Krause 

• Angelica Pineda 

• Gina Pelletier 

• Mylène Thériault 

• Sonia Legault 

• Geneviève Gasse 

• Julie Larivée 

• Diego Rodriguez 

• Chantal Gougeon 
 

• Absente : Carolanne Gélinas 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Proposé : Julie Larivée 
Secondé : Mylène Thériault 
 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 25 janvier 2024 
Correction 5.1 CRER, CPE devrait être Conseil de Loisirs, Sport et Culture 
Proposé : Sonia Legault 
Secondé : Diego Rodriguez 
 

4. Suivis au procès-verbal du 25 janvier 2024 
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5. Période de questions du public 
 

6. Points pour adoption 
6.1 Plan de lutte 

Le plan de lutte n’a pas été modifié depuis sa révision en fin 2023.  
Ce qui avait été ajouté l’an dernier (2022-2023) : des mesures pour prévenir la 
violence à caractère sexuel. Il y aura un rassemblement à venir pour réviser les 
règles du code de conduite avec les élèves. Au niveau du rattrapage, il y a des 
sous-groupes d’élèves qui ont plus de besoins. Il y a des activités de formation 
qui auront lieu pour la violence à caractère sexuel, incluant des ateliers SPVM 
pour l’intimidation. Quand du nouveau personnel ou parents s’impliquent, il y a 
une vérification des antécédents ainsi qu’une présentation du code d’éthique. 
Un outil de plan de lutte pour les parents est disponible sur le site web de 
l’école afin de les aider à cerner et régler les problèmes d’intimidation et de 
conflits. Les cas d’intimidation sont rares à l’école.  
Proposé : Sonia Legault 
Secondé : Mylène Thériault 

6.2 Budget 
Présentation du budget 2023-2024 
Un suivi pourra être fait en juin pour faire un compte rendu. 
Il y a une problématique par rapport au non-paiement des frais scolaires et 
service de garde par les parents. Il faudrait trouver une solution.  
Un projet d’utilisation des sommes doit être présenté à Valero suite à leur don. 
Une correction sera faite au niveau des Dépenses des effets scolaires dans le 
Fonds 9.  
Proposé : Geneviève Gasse 
Secondé : Angelica Pineda 

 
7. Points d’information 

7.1 Direction adjointe 
Le poste de Josée Pelletier (Directrice-adjointe) à temps-plein a été accordé en 
surcroît, à revoir l’an prochain. 

7.2 Service de garde semaine de relâche 
Il n’y aura pas de service de garde pour la semaine de relâche.  

7.3 Plan de rattrapage 
Le plan de rattrapage est commencé depuis le 27 janvier 2024. Il y aura du 
rattrapage durant la relâche. Horaire à venir. Il y a environ 7 membres du 
personnel qui se sont proposés pour participer au plan de rattrapage. Le plan 
est prévu jusqu’au 5 avril 2024 et à réévaluer par la suite. 

7.4 Rencontres de parents 
La date de la rencontre a été changée et aura lieu le 11 avril 2024. Le CÉ était 
prévu à cette date et sera donc déplacé au 4 avril 2024. 
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7.5 Formation parents / TDAH 
Une formation en ligne et gratuite est offerte à tous et dédiée aux parents. Le 
point TDAH est pour aider à comprendre et aider les enfants entre 5 et 17 ans. 

 
8. Points pour approbation 

8.1 Scholastic 
Il y a une ristourne lorsque les enseignants et les parents commandent chez 
Scholastic. Le tout se fait en ligne. Il y aura une invitation à suivre le lien dans le 
prochain courriel d’info-parents.  
Proposé : Julie Larivée 
Secondé : Angelica Pineda 

8.2 Don Valero - Défi Pierre-Lavoie 
Valero nous a relancé pour refaire le parrainage pour le défi Pierre-Lavoie cette 
année. L’école est intéressée et va participer. 
Proposé : Mylène Thériault 
Secondé : Sonia Legault 

8.3 Projet éducatif 
Le document de présentation du projet éducatif sera envoyé aux parents. Il y a 
des photographes qui vont venir prendre des photos de nos élèves et du 
personnel en action pour le projet. Le service de garde est dans l’élaboration 
d’un programme d’activités qui viendra appuyer les objectifs qui sont fixés dans 
le projet éducatif. 
Proposé : Angelica Pineda 
Secondé : Diego Rodriguez 
 

9. Mot de la présidente 
 

10. Mot de la représentante au comité de parents 
 

11. Mot de la représentante des enseignants 
La rencontre de parents s’est bien déroulée. Il y a un tournoi de basket et de 
badminton à venir. Il y a un concours ‘’École On Bouge!’’ le 1er mars. Au 3e cycle il 
y a eu un décloisonnement, les élèves sont répartis selon leurs forces et ils 
pourront aller plus loin dans leur évolution en mathématiques. Il va y avoir 
prochainement des demandes de sorties à venir. Pour la semaine de 
persévérance il y a eu un dîner et certains élèves ont gagné un certificat cadeau 
de Planète Jeux. 

 
12. Mot de la représentante du personnel de soutien 

Il y a un peu de remplacement dans le personnel de soutien mais nous sommes 
complets.  

 
13. Mot de la représentante du service de garde 

Nous poursuivons dans la démarche du programme d’activités. Nous avons 
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souligné la St-Valentin avec l’initiative des petits cœurs (collants) offerts aux 
élèves pour souligner les gestes sociaux de gentillesse et acceptables. Les élèves 
étaient fiers de voir leurs bons gestes soulignés. Les reçus d’impôts s’en viennent 
d’ici la fin de la semaine prochaine. 

  
14. Mot de la direction 

C’est agréable dernièrement les différents comités reprennent et ça met de la vie. 
Le comité du climat scolaire va se pencher sur 3 volets; climat scolaire, gestion de 
la cour d’école, et la diversité en soulignant différentes fêtes multiculturelles. On 
souligne qu’il y a un bon nombre d’employés de soutien qui contribuent au plan 
de rattrapage. Nous sommes dans le dernier droit pour les classements de 
certains élèves. Nous préparons les dossiers pour les élèves HDAA, les 
professionnels sont sollicités pour des évaluations et des suivis. Processus qui 
s’échelonne jusqu’au 15 mars (date limite). Le lancement des nouvelles équipes 
sportives et des nouveaux uniformes amène beaucoup de positif. 

 
15. Affaires diverses 

Nous avons reçu 1000$ de la ville de Montréal-Est pour la persévérance. La 
mairesse est venue cette semaine pour remettre le prix et a offert des petits 
cadeaux.  
Les uniformes de nos équipes sportives ont été reçus samedi dernier. À la fin des 
info-parents il y aura une mention de l’évolution des équipes Cyclones. 
Certains parents mentionnent que les rencontres du comité d’établissement ne 
sont pas claires et ne savent pas qu’ils peuvent y participer. Nous réfléchissons à 
des manières de les solliciter autre que le site web et l’info-parents. 
 

16. Fin de la rencontre 
 

 
 

 


